
Message reçu par Eymi Ouranos le 04 avril 2024 

Pendant la transmission de ce message, j’ai ressenti une grande force de paix et d’Amour, c’était à la 

fois puissant et calme. Il y avait une grande volonté de faire connaître, de transmettre. Ils l’ont choisi 

sous forme de question/réponse, ils m’ont dicté les questions et les réponses, sauf la dernière : 

 

« Le jugement est un poison délétère dont vous n’avez pas conscience… 

 

Comment sortir du jugement ? 

Regarder avec Amour 

Voir les faits sans les interpréter d’aucune manière 

Aimer tout ce que vous voyez avec vos yeux de chair, car tout ce que vous voyez procède d’un Plan 

d’Amour dont vous n’avez pas idée 

 

Quel est ce Plan ? 

Un Plan d’Amour qui permet à chaque âme incarnée de grandir à son rythme, selon son niveau de 

conscience, en fonction des dettes et erreurs à réparer,comme vous dites,et en fonction des missions 

choisies à réaliser 

Tout est parfait pour chaque âme 

Rien n’est laissé au hasard 

A chaque âme d’apprendre et de progresser en conscience et en Amour 

Tout est parfait dans le Plan d’Amour 

Juger revient à remettre en question ce Grand Plan 

 

Critiquer, interpréter sont des formes de jugement, comment se déprogrammer de ces automatismes 

qui nous ont été enseignés ? 

Il n’existe qu’un moyen : vivre l’instant présent à 100 % 

Cela implique pour vous de contenir votre mental et le flot incessant de pensées qu’il produit 

En vous appliquant à vivre l’instant présent, vous déconnectez obligatoirement du mental 

Cela peut être un exercice difficile pour les âmes incarnées, mais difficile ne signifie pas impossible. 

Chaque micro seconde de présence s’ajoute à chaque micro seconde pour faire une seconde, puis 

une minute, puis plusieurs minutes, puis une heure et ainsi de suite jusqu’à ce que la conscience soit 

présente en permanence à la Présence du Présent et le Présent c’est Dieu, La Source, La Conscience 

Divine… peu importe le nom que vous Lui donnez 

Elle est toujours TOUJOURS présente en vous 

En faisant silence dans votre mental, vous Lui ouvrez la porte et Lui permettez de prendre toute la 

place 

Vous appelez cela l’éveil 

Mais cet Éveil n’est que la première étape… En persévérant, vous continuerez à avancer pour 

atteindre le Christ de Dieu en vous… Mais ce n’est que la deuxième étape… En continuant d’avancer, 

de progresser, vous atteindrez le Soleil de Dieu, vous pourrez alors décider de vous fondre en Lui ou 

de conserver votre individualité… 

 

Comment franchir chaque étape ? 

Ce travail intérieur ne peut  exister sans le travail extérieur 

Servir, Aimer, Donner, répandre Joie et Bonheur dans chaque pensée, chaque parole et chaque geste 

quotidien 

 

Pouvez-vous expliquer « servir » car la notion de service est très souvent mal comprise ? 

Il n’y a pas de service sans Amour 

Si vous agissez par obligation, vous faites ce que vous avez à faire, certes, mais la dimension d’Amour 

ne peut sublimer vos actions puisqu’elle en est absente 



En mettant de la Joie et de l’Amour dans chacun de vos actes, vous introduisez le Divin dans chaque 

faits et gestes. Elle est indispensable dans le service. 

Chaque acte, aussi insignifiant puisse-t-il vous paraître, a besoin d’Amour pour devenir service, car 

ainsi, toute action devient une ode à l’Amour Divin et contribue à répandre cet Amour tout autour de 

vous et dans votre monde 

Servir ne signifie pas devenir esclave de qui que ce soit ou de quoi que ce soit 

Servir signifie Aimer sans condition et placer sans condition cet Amour dans chaque acte, chaque 

parole et chaque pensée 

Une seule pensée d’Amour va produire des millions de bienfaits… imaginez si chaque âme incarnée 

produit 1 seule pensée d’Amour par jour, les bienfaits qui jailliront dans votre monde… 

 

Actuellement, nous sommes dans une période de transition très importante et de plus en plus d’âmes 

incarnées se focalisent sur l’Amour pour favoriser ce pas sage … 

Oui, en effet, il s’agit bien d’un pas sage, un pas de géant pour votre monde dans son entièreté 

Et plus les âmes incarnées s’ouvrent à l’Amour sans condition, plus vite arrivera le moment tant 

attendu 

 

Quand vous parlez d’ « âmes incarnées », il semble que vous ne parliez pas que d’âmes humaines…? 

C’est exact. Dans l’expression « âmes incarnées » nous englobons les âmes humaines et non 

humaines, les âmes animales, les âmes végétales et les âmes minérales… sans oublier l’âme des 

différents éléments : eau, terre, feu, air, éther 

Vous êtes tous reliés, vous ne formez qu’Un bien que vous soyez des formes différentes 

l’Un est indivisible 

l’Un est multiple et indivisible 

Car tout procède du UN et tout retourne au UN 

Et nous aussi, nous faisons partie du UN, comme vous. Nous sommes tous UN, reliés les uns aux 

autres dans une seule voie, un seul chemin qui mène à LA Source 

 

Merci infiniment pour cet enseignement précieux. Souhaitez-vous nous transmettre autre chose ? 

Oui, nous souhaitons vous rappeler que nous sommes là pour vous accompagner, vous guider dans 

ce cheminement et dans cette transition 

Les Lois de l’Univers sont valables pour toutes formes de vie, pour les âmes incarnées comme pour 

les non incarnées 

Nous respectons ces Lois et nous respectons le libre arbitre. C’est pourquoi nous ne pouvons 

intervenir si vous ne demandez pas expressément notre aide 

 

Soyez bénis enfants de la Vie 

Soyez bénies âmes d’Amour 

Nous vous Aimons 

Nous attendons votre appel » 

 

Le Choeur des Anges et Archanges 

 

 

 


